



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS

**PADA PEMBUKAAN KEJUARAAN MENEMBAK
MAMBANG SHOOTING CLUB (MSC) CUP 2018**

BENGKALIS, 03 NOVEMBER 2018

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB,
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.**

YANG KAMI HORMATI :

- KETUA DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- CAMAT BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA PANITIA MSC CUP;
- PARA PELATIH, ATLET DAN OFFICIAL KONTINGEN MENEMBAK SE-PROVINSI RIAU DAN KEPRI;
- PARA PESERTA, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, DI PAGI YANG PENUH BERKAH INI, KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN, SEHINGGA DAPAT HADIR DI LAPANGAN INI GUNA MENGIKUTI PEMBUKAAN KEJUARAAN MENEMBAK **MAMBANG SHOOTING CLUB (MSC) CUP 2018** .

SHALAWAT DAN SALAM, SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; **“ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA ‘ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA MENDAPAT SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIIN AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN*

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MENYAMBUT BAIK DAN MENSUPPORT TERSELENGGARANYA OPEN TOURNAMEN JUARA MENEMBAK YANG DITAJA LANGSUNG OLEH KOMUNITAS MSC, SEMOGA DENGAN TERLAKSANANYA OPEN TOURNAMEN INI AKAN TERJALIN SILATURAHIM DAN KOMUNIKASI YANG BAIK ANTAR SESAMA PECINTA OLAHRAGA MENEMBAK SEKALIGUS SEBAGAI AJANG PENJARINGAN BAKAT PARA PESERTA.

KAMI JUGA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA ATLET MSC CUP 2018 DI NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS. MUDAH-MUDAHAN SELAMA BERADA DI NEGERI INI PARA ATLET MERASA NYAMAN DAN AMAN.

PARA PESERTA DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

OLAHRAGA MENEMBAK MERUPAKAN CABANG OLAHRAGA YANG MEMERLUKAN KESINAMBUNGAN KERJA ANTARA AKSI DAN REAKSI DENGAN BAIK. DENGAN DEMIKIAN, SETIAP PENEMBAK HARUS

MEMILIKI KETENANGAN, KETAHANAN DAN PENGONTROLAN DIRI. SELAIN ITU, DALAM AJANG OLAHRAGA MENEMBAK INI, JUGA DILATIH DAN DITUNTUT UNTUK DAPAT BERKONSENTRASI TINGGI, MAMPU MENGENDALIKAN DIRI DAN BERANI MENGAMBIL KEPUTUSAN SECARA CEPAT DAN TEPAT.

OLAHRAGA MENEMBAK MERUPAKAN SALAH SATU CABANG OLAHRAGA YANG TERMASUK DI **SEA GAMES, ASIAN GAMES, OLYMPIADE, DAN OLYMPIC**. OLEH KARENANYA KAMI BERHARAP KEPADA PESERTA MENEMBAK UNTUK SELALU MEMILIKI MOTIVASI YANG TINGGI DAN MENOREHKAN PRESTASI GEMILANG, SEHINGGA DAPAT MENGIKUTI AJANG-AJANG BERGENGSI BAIK TINGKAT NASIONAL MAUPUN INTERNASIONAL.

PARA PESERTA DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA UMUMNYA DALAM SEBUAH PERTANDINGAN OLAH RAGA, SETIAP PEMAIN DITUNTUT MENGEMERALKAN SEGENAP

KEMAMPUANNYA DENGAN DILANDASI JIWA *SPORTIVITAS* YANG TINGGI. IKUTI PERATURAN PERTANDINGAN YANG TELAH DITETAPKAN DAN PATUHI KEPUTUSAN JURI.

JUGA KEPADA PARA DEWAN JURI, BERTUGASLAH SECARA *JUJUR, TEGAS* DAN *OBJEKTIF*. SEDANGKAN KEPADA PARA PANITIA PERSIAPKANLAH PERTANDINGAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA DEMI KELANCARAN ACARA. DAN TAK LUPA KEPADA PARA PENONTON DAN MASYARAKAT, KAMI BERHARAP AGAR TETAP MENJAGA KETERTIBAN DAN KEAMANAN.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN
“*BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM*” **KEJUARAAN MENEMBAK MAMBANG SHOOTING CLUB CUP 2018 KE-1 SE-PROVINSI RIAU DAN KEPRI**, SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIBUKA.

SEMOGA TURNAMEN INI BERLANGSUNG DENGAN BAIK SERTA MENCAPAI MAKSUD DAN TUJUAN SEPERTI DIHARAPKAN. SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SELALU MERIDHOI SETIAP USAHA DAN KERJA KERAS KITA UNTUK MENINGKATKAN DUNIA OLAHRAGA KHUSUNYA DI KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI INI. *AAMIIN AAMIIN YA RABBAL ALAMIIN.*

***SUNGGUH GAGAH DATUK LAKSAMANA
DUDUK DI ATAS SINGGASANA
KEJUARAAN MENEMBAK TELAH DIBUKA
SELAMAT BERTANDING JADILAH JUARA***

TERIMA KASIH ATAS PERHATIAN, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN. SELAMAT BERTANDING, SUKSES SELALU UNTUK KITA SEMUA.

WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH

WASSALAMUALIKUM. WR. WB

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ